



**Armbrustschützenverein
Bürglen TG**

Iwan Eberhart
Sonnenrainstrasse 9
8575 Istighofen

20. Juni 2021

Renato Harlacher
Präsident Schützenrat EASV
Oberdorfstrasse 2a
8153 Rümlang

Antrag an den Schützenrat 2021 – Kategorieneinteilung 2022

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Schützenräte

Das Wiedereröffnen der Sektionsrangliste, mit der Möglichkeit ein Schützenfest als Fernwettkampf zu schiessen, sollte ausführlich auf dessen Konsequenzen geprüft und abschliessend im Schützenrat geklärt werden.

Falls die Sektionsrangliste durch den Fernwettkampf-Modus massgeblich verfälscht wurde ist von einer neuen Kategorieneinteilung für das Jahr 2022 abzusehen.

Antrag:

Wir stellen den Antrag, dass über die Wiedereröffnung der Sektionsrangliste bzw. der Kategorieneinteilung aufgrund des Jahresdurchschnittes 2021, rückwirkend im Schützenrat diskutiert und ein Beschluss gefasst wird.

Wir sehen diese Kompetenz alleinig beim Schützenrat und nicht beim Eidgenössischen Schützenmeister und den Verbands Schützenmeistern.

Freundliche Grüsse

Armbrustschützenverein Bürglen
Der Präsident

Iwan Eberhart